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ABSTRAK 

 

Clarita Sri Dewi Sova, NIM B91217111, 2024. Analisis Framing 

Media Republika dan Media Indonesia terhadap Isu Larangan 

Penggunaan Abaya Pada Siswi di Prancis. 

 

Prancis merupakan negara yang sangat menjunjung sekularitas. 

Hal tersebut dikarenakan sekularisme atau laicite menjadi posisi yang 

sangat penting bagi hukum di Prancis. Karena adanya konsep tersebut, 

seringkali agama menjadi pemicu atas dibuatnya sebuah kebijakan 

baru. Di tahun 2023, Prancis mengeluarkan aturan larangan 

penggunaan Abaya. Sebagai salah satu media yang ada di Indonesia, 

Republika dan Media Indonesia menjadi salah satu media yang 

memberitakan terkait aturan baru yang dibuat oleh pemerintah 

Prancis. Penelitian ini bertujuan untuk melihat bagaimana media 

Republika dan Media Indonesia melakukan sebuah frame terhadap 

aturan baru tersebut. Dalam penelitian ini, peneliti menggunakan 

teknik analisis framing media dengan metode penelitian milik 

Zhongdang Pan dan Gerald M. Kosicki. Hasil yang didapatkan 

menunjukkan bahwasannya media Republika dalam menyajikan 

datanya lebih meluas dan lebih melebar dari berbagai pandangan, 

sedangkan Media Indonesia hanya menyajikan data hanya dalam 

beberapa pandangan saja. Dengan adanya penelitian terkait larangan 

penggunaan abaya ini, diharapkan hasil penelitian ini dapat menjadi 

alat bantu bagi penelitian-penelitian selanjutnya. 

 

Kata Kunci : Prancis, Abaya, Republika, Media Indonesia, Analisis 

Framing 
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ABSTRACT 

 

Clarita Sri Dewi Sova, NIM B91217111, 2024. Framing analysis of 

Media Republika and Media Indonesia on the Issue of Prohibiting 

Abayas for Female Students in France. 

 

France is a country that really upholds secularity. This is because 

secularism or laicite is a very important position for law in France. 

Because of this concept, religion is often the trigger for creating a new 

policy. In 2023, France issued a regulation prohibiting the use of 

Abayas. As one of the media in Indonesia, Republika and Media 

Indonesia are one of the media that report on the new regulations made 

by the French government. This research aims to see how the media 

Republika and Media Indonesia frame the new regulations. In this 

research, researchers used media framing analysis techniques with the 

research methods of Zhongdang Pan and Gerald M. Kosicki. The 

results obtained show that the media Republika presents its data more 

broadly and from various views, while Media Indonesia only presents 

data from only a few views. With this research regarding the 

prohibition on the use of abayas, it is hoped that the results of this 

research can become a tool for further research. 

 

Keywords: France, Abaya, Republika, Indonesian Media, Framing 

Analysis 
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 مختصرة  نبذة
 

  إعلامي   تأطير   تحليل  .B91217111  ،  2024 نيم   فا،ديوي  سري   كلاريتا 
 .فرنسا   في  للطالبات   العبايات   منع  قضية  بشأن  إندونيسيا  ميديا و   ريبوبليكا

 
  هي   العلمانية  أو  العلمانية  لأن  وذلك.  حقًا   العلمانية  يؤيد   بلد   فرنسا

ً   المفهوم،   هذا  وبسبب .  فرنسا  في   للقانون   جداً  مهمة   مكانة    يكون   ما   غالبا
  فرنسا  أصدرت   ،2023  عام  وفي.  جديدة  سياسة  لخلق  الدافع  هو  الدين
  في   الإعلام   وسائل  إحدى   باعتبارها .  العبايات   استخدام  تحظر   لائحة 

  تقدم   التي   الإعلام   وسائل   إحدى   إندونيسيا   ميديا و   ريبوبليكا   تعد   ندونيسيا، إ
  هذا   يهدف.  الفرنسية  الحكومة  وضعتها  التي  الجديدة  اللوائح   عن  تقارير
  إندونيسيا   ميديا  و   ريبوبليكا  الإعلام  وسائل  قيام   كيفية   معرفة  إلى  البحث 
  تحليل   تقنيات   احثون الب  استخدم  البحث،   هذا  في .  الجديدة  اللوائح   بإطار 
.  Gerald M. Kosickiو  Zhongdang Pan  بحث   أساليب   مع   الوسائط   تأطير 
  تقدم   “ريبوبليكا ”  الإعلام  وسائل   أن  عليها  الحصول  تم  التي   النتائج  وتظهر 
  ميديا”  أن  حين   في   مختلفة،  نظر  وجهات   ومن  أوسع   نطاق   على   بياناتها 

  خلال   ومن .  فقط  قليلة   نظر   وجهات   من   بيانات   سوى   تقدم   لا “ إندونيسيا 
  نتائج   تصبح  أن  المؤمل  من  العباءة،  استخدام  بتحريم  المتعلق  البحث   هذا
 . البحث  من  لمزيد  أداة البحث  هذا
 

  الإندونيسي،   الإعلام  الجمهورية،   العباية،  فرنسا،:  المفتاحية  الكلمات
 التأطي  تحليل
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